



学校だより

# 下目黒

9月号 Shimomeguro Elementary School

令和7年 9月1日  
目黒区立下目黒小学校  
校長 守屋 大貴



<https://www.meguro.ed.jp/1310005>

## 夏休み明け、新たなスタート

校長 守屋 大貴

夏休みが明け、子供たちの元気な声が学校に響いています。今年度から夏休みが8月いっぱいには延長されましたが、お子さんは充実して過ごされたでしょうか。

前期後半のスタートは、学校生活のきまりや一人一人のめあての確認、学級づくり等を中心に改めて指導する大切なときです。9月の生活目標「あいさつ」の他、「時刻を守ること」や「身の回りを整えること」等についても改めて指導していきます。まずは生活リズムを取り戻して元気に登校できるように、ご家庭のご協力をお願い致します。

9月は、「夏休み作品展 9/8～19」があります。一人一人が追求した課題を見て、友達の興味・関心を知ることができます。「体力向上週間 9/16～26」では、様々な運動に取り組み、瞬発力、持久力、筋力、筋持久力、巧緻性、柔軟性の保持、増進に努めるとともに、運動遊びの幅を広げ、体力向上への意欲を高めます。議題箱に届いた意見をいかして「心をひとつに！ふわふわ言葉でドッジボール大会 9/29～10/21」は、たてわり班の異学年でスポーツをします。代表委員会の子どもたちが、思いやりを大切にしようとして懸命に考えた企画です。さっそく動き出した教育活動にご期待ください。

保護者の皆様には、「見守りあいさつ運動」や「道徳授業地区公開講座・保護者会」等でもご協力をいただきます。前期後半も、引き続き、どうぞよろしくお願いいたします。

### コミュニティスクールについて

コミュニティスクールとは、学校運営協議会を置く学校のことです。学校と保護者や地域の皆さんが、子供を真ん中に知恵を出し合い、絆を深め、意見を学校運営に反映する仕組みです。

目黒区では、「地域とともにある学校づくり」「学校を核とした地域づくり」の一体的な推進を目指して、今年度から学校運営協議会を順次設置し、令和11年度までに全区立学校・園のコミュニティスクール化を目標にしています。

下目黒小学校では、来年令和8年度からコミュニティスクールになります。子ども・保護者・地域・学校のそれぞれにとって魅力ある学校になるよう、準備を進めます。

### 学校公開アンケートのご協力、 ありがとうございました

実施方法や子ども・教職員の様子等、様々な観点でご意見をいただきました。ありがとうございました。今後の教育活動に生かして参ります。

保護者の皆様には、「私語や撮影の禁止」「徒歩での来校」のご協力を改めてお願い申し上げます。

### 熱中症特別警戒アラート

これまで、熱中症事故防止の取組として、「熱中症警戒アラート」がHome&Schoolで配信され、健康に留意するよう呼び掛けられました。今後、健康への影響が一層懸念される場合は、一段上の「熱中症特別警戒アラート」が区教育委員会政策課より配信されます。この場合、原則として発表翌日は臨時休校になります。

詳細は7月10日に区より配信されました「【重要】熱中症特別警戒アラート等発表時の対応について」をご確認ください。

本校では、お子さんが心と体を大切に守り、充実した学校生活を送ることができるよう努めています。お子さんに悩みや不安があったり、お子さんの様子が気になったりするときは学校に相談してください。

しかし、周囲の大人に相談しにくい、直接話すことができないなどの場合は、夏休み前に配布した相談シートを活用することができます。このことは、お昼の会で全校児童に話しました。相談シートは、職員室前にも常時置かれています。

ご家庭におかれましては、学校生活における出来事について話し合う機会をもってください。お子さんが「痛い」「怖い」「おかしい」「モヤモヤする」「イヤだな」と感じる事があれば、学校にご相談いただくか、相談シートや各種相談窓口を御利用ください。相談シートは、性暴力等だけでなく、体罰等に関する相談も記載することができます。

私たち教職員は、今後も児童の心と体を大切に守り、充実した学校生活を送れるようにしてまいります。保護者の皆さまにおかれましては、本校の教育活動にご理解、ご協力を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。



←児童・生徒を教職員等による性暴力から守るための第三者相談窓口  
保護者の方も相談できます。